



Declaración del Grupo de Río en solidaridad con Belice, Guatemala y Honduras

Los Estados Miembros del Grupo de Río manifiestan su solidaridad con los pueblos y los gobiernos de Belice, Guatemala y Honduras, por el fuerte sismo que tuvo lugar esta madrugada en la zona marítima del caribe centroamericano, ocasionando pérdida de vidas, heridos y cuantiosos daños materiales.

El Grupo de Río transmite sus más sinceras condolencias a los familiares de las víctimas de este movimiento telúrico y desea el pronto restablecimiento a la normalidad en los países afectados.

México, D .F., a 28 de mayo de 2009

* * *